

et de la considération que le monde hellénique attache à cette branche des sciences philosophiques.

Les recettes du Syllogue en 1877-78 s'étaient élevées à 6,640 fr. 50 et ses dépenses à 1,376 fr. 37 ; il lui reste donc en caisse 5,262 fr. 19.

## IV.

## ÉCOLES PROFESSIONNELLES.

Nous avons dit plus haut que le Syllogue des dames entretient un ouvroir constituant une sorte d'école professionnelle. Cependant, depuis quelques années, il y a encore d'autres écoles particulières et tout à fait professionnelles ; c'est de ces écoles que nous allons parler.

## A.

## L'ORPHELINAT HADJI-COSTA POUR LES GARÇONS.

L'orphelinat de Hadji-Costa, fondé en 1856, à Athènes, est la plus ancienne et la première école professionnelle proprement dite de la Grèce. L'édifice, d'un style charmant et gracieux, est l'un des établissements les plus considérables de la capitale, et peut contenir trois cents pensionnaires. Il comprend une salle de gymnastique et un atelier de forge.

Les orphelins reçoivent une instruction élémentaire et professionnelle, et sont rendus aptes à l'exercice des professions qui répondent le mieux aux besoins de la Grèce. On y admet, non seulement les enfants orphelins de la Grèce, mais aussi ceux des provinces de la Turquie ; un Conseil d'administration, composé de six membres, est chargé de la surveillance et de l'inspection.

